



Tipp des Tages: Mühlenkonzert mit Angela-Charlott Linckelmann

Die Reutlinger Pianistin Angela-Charlott Linckelmann spielt heute um 15.30 Uhr in der Gnadentaler Mühle Werke von Franz Schubert. Es erklingen zwei große Sonaten: die in c-Moll D 958 aus Schuberts Todesjahr 1828 und die Sonate in G-Dur D 894 von 1826. Die Musikerin wird selbst in das Programm einführen. Geboren in München, stu-

dierte die Pianistin dort bei Jürgen von Oppen, in Salzburg bei Alfons Kontarsky und in Basel bei Rudolf Buchbinder. Meisterkurse besuchte sie bei Rudolf Buchbinder, Hans Leygraf und Detlef Kraus. 1983 errang Linckelmann den 1. Preis beim Bundeswettbewerb der deutschen Musikakademien.

Foto: Klaus Frano-Pallesche